

脳神経内科

脳の病気はお任せください

【救急から外来まで】

脳卒中、認知症、てんかん、パーキンソン病など高齢者に多い脳の病気について常勤6名と非常勤3名で、救急から外来まで24時間365日対応しています。まずは、お気軽にお電話ください。

【スタッフ紹介】

やました ひろし
▶ **山下 拓史 (H1年卒)**
○役職:主任部長
○専門:脳神経内科全般

いかわ ふみあき
▶ **猪川 文朗 (H23年卒)**
○役職:副部長
○専門:脳神経内科全般

ししど たけお
▶ **宍戸 丈郎 (H16年卒)**
○役職:部長
○専門:脳神経内科全般

くぼた ゆきたか
▶ **久保田 千貴 (R4年卒)**
○役職:専攻医
○専門:脳神経内科全般

ことざき てっぺい
▶ **琴崎 哲平 (H17年卒)**
○役職:部長
○専門:脳神経内科全般

おおたに こうへい
▶ **大谷 晃平 (R5年卒)**
○役職:専攻医
○専門:脳神経内科全般

外来診療担当	月	火	水	木	金
11診 (新患枠)	山下 地域連携2名	琴崎 地域連携1名 もの忘れ外来1名	山下 地域連携1名 もの忘れ外来1名	琴崎 地域連携2名	山下 地域連携2名
12診 (新患枠)		猪川 もの忘れ外来1名	久保田 もの忘れ外来2名	宍戸 もの忘れ外来2名	宍戸 地域連携2名

【連携のお願い】

アルツハイマー病の新薬(レカネマブ、ドナネマブ)による治療を50例以上、診断にアミロイドPETを100例以上行っています。初期の認知症で新薬による治療を希望される方がおられましたら「もの忘れ外来」にご紹介下さい。



▲脳神経内科ページ

【脳卒中急性期入院患者数】

広島県の脳卒中急性期入院患者数

